

# *A Pinar del Rio : lutte contre les feux de forêt*



**Photo : Pedro Lazo Rodríguez**

La Havane, 26 février (RHC) Les forces spécialisées de Pinar del Río luttent contre un incendie de forêt de proportions moyennes dans le conseil populaire de Pilotos, dans la municipalité de Consolación del Sur.

Andy Luis Valle Rodríguez, commandant en second du corps des gardes forestiers de la province, a expliqué par téléphone à l'agence de presse cubaine que l'incendie, qui a commencé vendredi après-midi, a touché de manière préliminaire plus de 70 hectares de différentes espèces forestières.

La sécheresse et l'absence de routes pour tracer des stratégies ont eu un impact sur le confinement des flammes, c'est pourquoi ils utilisent actuellement des équipements de type bulldozer pour créer des zones de brûlage et travaillent intensivement pour éviter que le feu ne se propage, a-t-il ajouté.

Le feu s'étend à la zone de Homero et aux zones de la pré-montagne des coopératives de Production Agricole Eliseo Caamaño et Julito Díaz - a-t-il dit - ; alors qu'il n'y a pas de villages proches.

Il a souligné que les pompiers, les membres du ministère de l'Intérieur, les corps de gardes forestiers de La Palma, Pinar del Río, Viñales et San Juan y Martínez, et les travailleurs des entreprises forestières de Pinar del Río, La Palma et Consolación del Sur sont conjointement impliqués.

Selon la chaîne de télévision locale Tele Pinar, la province a enregistré 115 incendies de forêt l'année dernière, qui ont causé des dommages à quelque 1 279 hectares. (Source : ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/314964-a-pinar-del-rio-lutte-contre-les-feux-de-foret>



**Radio Habana Cuba**